
            
  

       

Compte rendu de la réunion du 17 juin 2009

Présents     :  G. Lalande,  D. Serreau, G. Cervello, A. Mounier,  J J Rouillé, Y. Gouriou ,   B. Pohu, B. 
Mézière, Th. Bulteau, , S. Zeis                                              
Absents et excusés :       R. Kergourlay, J.P. Autrebon, A. Barbedet, J.P. Brevet , B. Pain , A. Picavet
                                                                                                               
La Luciole du 6 et 7 juin 09     :  
Bilans sportif et financier : merci à tous les bénévoles et organisateurs de la manifestation et tout 
particulièrement à Arnaud Picavet et Gasparre Cervello,  qui se sont beaucoup investis dans la 
préparation et l’organisation de la randonnée . C’était leur première expérience : bravo pour le 
résultat. Au départ il y avait 76 inscrits dont 13 licenciés, soit 20 équipes. Malgré les conditions météo 
peu favorables, le terrain était sec de sorte que la randonnée nocturne s’est déroulée dans des 
conditions satisfaisantes : les participants étaient ravis. Sur le plan financier l’équilibre dépenses 
recettes a été réalisé. 
Pour l’avenir éviter la concurrence avec les 24 heures de Mauves en avançant la date à fin mai et 
réfléchir à une animation différente, plus attractive.
Point sur le barnum :
Le montant de la location soit 20 € est à verser lors de la réservation auprès de Bruno Pain, le chèque 
de caution de 200 € est à remettre lors de l’enlèvement. Le barnum est entreposé dans le local du club.
Les emballages carton sont à remplacer par des caisses plastiques aux dimensions adaptées ; celles-ci 
seront achetées dans un magasin de bricolage (Castorama, Leroy Merlin, M. Bricolage…)
Week-end à Brissac     : logistique à prévoir  .
Il y a à prévoir le ravitaillement pour le repas du samedi soir, le petit déjeuner du dimanche matin, 
les grillades et le dessert du dimanche  midi ; B.Pohu va estimer les achats de denrées à faire pour 28 
personnes, il prendra contact avec M. Le Gal pour l’organisation et apportera ces denrées le matin du 
départ  vers 8 h 30. Il faut penser à s’équiper de glacières avec du froid pour le transport.
Calendrier du CODEP en 2010 :
Pas de problème pour la Lucéenne vtt du 5 décembre. Pour la Lucéenne Cyclo du 30 mai, nous serons 
en concurrence avec Treillières (route et vtt) ; voir s’il est possible d’y adjoindre de la marche pour 
faire venir plus de participants.
DIVERS     :  
- Licences : 90 licenciés soit 71 cyclo et 19 vtt.
- Téléthon 2010 : Une réunion préparatoire aura lieu lundi 22 juin à 19 h 30 salle Dagorne. B. Pohu et 
J.J. Rouillé y participeront. Le club prévoit d’organiser et d’encadrer un circuit de 40 à 50 km sur le 
canton avec un vin chaud payant à l’arrivée.
- La journée des associations aura lieu le samedi 5 septembre 09 à Ligéria. Prévoir sur le stand du club 
la présence d’un représentant cyclo et d’un représentant vtt pour chaque demi-journée. De plus 2 
représentants vtt assureront une présence sur le stand du Cellier.
- Semaine fédérale 2013 : la Loire Atlantique sera organisatrice : c’est officiel.
- « Jour de Tour » : 3 réponses sont parvenues suite au mail de S. Zeis.
- Sorties du mercedi : à compte du mercredi 24 juin ces sorties se dérouleront le matin : départ à 8 h
sur le parking Unico pour les groupes 1 et 2, à 9 heures au Patisseau pour le groupe 4.

 PROCHAINE REUNION DE BUREAU: MERCREDI 26 AOUT 2009 à 20h 30
         


	  

